

Miércoles 11 de mayo de 2016

## Irán 14 alumnos sordos a la Universidad

*De la primera generación de egresados sordos de la Prepa 7, once jóvenes sordos y tres oyentes con cultura sorda, estudiarán licenciatura.*

Dania Palacios

De la primera generación de egresados sordos de la Preparatoria 7, once jóvenes sordos y tres oyentes con cultura sorda, estudiarán una licenciatura.

Los 14 jóvenes se prepararon por un año más en un curso propedéutico y están listos para seguir sus estudios de licenciatura en la Universidad de Guadalajara con el objetivo de contribuir a la inclusión y desarrollo de las personas con discapacidad auditiva.

"Recibieron clases del propedéutico en cuatro módulos, programas de materias y evaluaciones. Se seleccionaron a catorce que cuentan ya con las habilidades para cursar una licenciatura", explicó Laura Elena Gamboa Soto, directora de Educación Incluyente AC.

Para definir las carreras en las que se podían desarrollar estos jóvenes, se analizaron las necesidades de profesionistas apremiantes de la comunidad sorda, las aptitudes y habilidades de los aspirantes, y la oferta académica de la UdeG.

Seleccionaron Psicología y Comunicación Pública, ya que la atención psicológica para la comunidad sorda es escasa en el País y hay mucha demanda de psicólogos para niños y jóvenes en las escuelas, para Comunicación fue por la falta de acceso a la información, a la cultura y entretenimiento.

"Quienes desean estudiar esta carrera trabajan ya en varios proyectos que se difundirían a través de TV, redes sociales e Internet, en una página especial de comunidad sorda", apuntó Gamboa Soto.

El modelo que se ha llevado en la Preparatoria 7 ahora se implementaría también en los centros universitarios. De acuerdo con el proyecto, los jóvenes sordos contarían también con intérpretes, psicólogos y se impartirían cursos de cultura de discapacidad, cultura sorda y lengua de señas.

A partir del Programa de Universidad Incluyente, el número que cursan el propedéutico para bachillerato aumentó en la Preparatoria 7, actualmente apoya a 21 jóvenes en preparatoria y a 38 en curso propedéutico, cuando en años anteriores eran 12.

Fuente [www.mural.com](http://www.mural.com)